

## CANDIDATO DE CHILE VAMOS

# De concejal a alcalde: abogado José Antonio Arellano triunfa en Romeral

**ROMERAL.** El abogado José Antonio Arellano Lynch (RN) dio el salto y pasará a ser de concejal a jefe comunal de Romeral. Junto con recalcar que su campaña fue “transparente, limpia, basada en el respeto por todos”, agradeció el gran respaldo que recibió por parte de quienes residen en la “tierra de las guindas”, superando a las demás candidaturas. “Quiero hacer un gobierno comunal muy profesional, muy abierto a la comunidad, muy de terreno (...) Vamos a trabajar para mejorar muchos temas que están pendientes. Salud, deporte, el mundo rural, seguridad ciudadana, calles, veredas... la verdad es que hay un trabajo por hacer que es enorme”, dijo ayer el futuro alcalde a radio Pumaitén.

### PROYECTOS

Junto con ello, en un discurso espontáneo en plena plaza de Romeral, Arellano reconoció que “llevaba muchos años esperando” la citada victoria, con la que “parte una nueva etapa de su vida”. “Vamos a ver cómo voy a recibir



Arellano reconoció que “llevaba muchos años esperando” la victoria electoral que ayer consiguió.

la casa, voy a buscar a los mejores profesionales para hacer una gestión rápida y eficiente en lograr proyectos. Hay muchos proyectos pendientes y hay que acelerarlos lo más posible, con el apoyo del Gobierno Regional, de los ministerios, del Gobierno. Voy a ir a Santiago y tocar todas las puertas necesarias para tener una mejor

comuna para los romeralinos”, acotó.

Por último, Arellano adelantó que hoy por la mañana, en su condición de alcalde electo, será recibido en un desayuno por el actual jefe comunal, Carlos Vergara, quien en diciembre concluirá su tercer periodo consecutivo a cargo el aludido municipio.